

Toca récord venta de autos en agosto (Reforma 08/09/14)

Toca récord venta de autos en agosto (Reforma 08/09/14) Por Mar Zarrabal Cd. de México México (08 septiembre 2014).- La venta de autos en el mercado nacional creció 17.6 por ciento durante el octavo mes del año, cifra récord para cualquier agosto registrado. Esto, al listar 103 mil 881 unidades comercializadas a mexicanos en agosto de 2014, frente a las 88 mil 332 del mismo mes del año pasado. De este total, fueron los subcompactos los que tuvieron la mayor comercialización, con un crecimiento de 36.5 por ciento, al colocar en el mercado 9 mil 620 unidades, según información de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). "Es resultado de una adecuación de los consumidores a los cambios fiscales y estrategias de incentivos de la industria para motivar la compra, así como las ofertas de crédito por parte de las financieras de marca y banca con plazos y tasa históricas", explicó en conferencia Guillermo Rosales, director general adjunto de la AMDA. Las ventas acumuladas registraron un alza de 3.5 por ciento al pasar de 676 mil 964 unidades en 2013 frente a 700 mil 452 de este año. Por marcas, Nissan se consolidó como líder al registrar una participación en el mercado de 25.5 por ciento del total de ventas en agosto, seguido de General Motors con 22.6 por ciento. Mientras que Volkswagen registró 12.6 por ciento, Ford 6.9, Toyota 6.3 por ciento, Chrysler 5.3 por ciento, Honda 4.8 por ciento y Mazda con 3.4 por ciento de participación en las ventas totales de agosto, de acuerdo con la Asociación. Además, al mes de julio de este año, último mes de datos disponibles, se registraron 352 mil 697 colocaciones de financiamiento, 6.5 por arriba del mismo lapso del año previo. En tanto, las exportaciones de autos mexicanos cayeron en agosto 0.1 por ciento al pasar de 226 mil 903 unidades en 2013 a 226 mil 757 en 2014. En el acumulado se alcanzó nuevamente una cifra récord con un incremento de 9.6 por ciento, luego que se enviaron en los primeros ocho meses del año un millón 732 mil 262 unidades. Por otra parte, en la producción se registró un alza de 4.7 por ciento durante agosto, al listar 271 mil 406 autos frente a 259 mil 106 manufacturados en el mismo lapso de 2013. Para su acumulado, se logró un incremento de 7.2 por ciento con 2 millones 128 mil 634 unidades contra el millón 986 mil 579 del año pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo